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2月、妻の誕生日に美しい花を頂きありがとうございました。3
月は僕の誕生日です。
3月1日は79回目の誕生日です。今後ともよろしくお願いしま
す。
3月は結婚記念月です。
3月16日は家内の誕生日です。
今回I.D.M.初めてです。よろしくお願いします。
2月6日、8日に両眼白内障の手術をし明るくなり、嬉しい。楽し
い生活を送りたいと思います。
今週Jリーグが始まります。日曜日には名古屋ウィメンズマラソ
ンです。プロ野球も間もなく開幕です。今年も名古屋がスポー
ツで盛り上がります様に。
本日のI.D.M.が楽しく過せます様に。
少しあたたかくなりました。
春らしくなって参りました。
西本委員長、宗宮さん、お世話になります。
西本委員長、堀委員長、お世話になります。
I.D.M.よろしくお願いします。

近藤茂弘ニコボックス委員長

大川　嘉成さん

岩本　成郎さん
渡辺喜代彦さん
森　　恒夫さん
宗宮　信賢さん

鈴木　圓三さん

山口　哲司さん
西本　　哲さん
岩田　吉廣さん
野崎　洋二さん
関谷　俊征さん
𠮷木　洋二さん

2012年3月8日（木）  晴　第32回
第1542回例会 クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」
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鈴木健司会場委員
「我等の生業」「四つのテスト」

　昨日は『啓蟄（虫が地上へ這い出してくる
日）』でしたので、春もようやく来たというとこ
ろでしょうか。今日は晴れたので、ゴルフ場へ
行ってきましたが、椿を初め色々な花が咲い
ていました。
　今、奈良では二月堂で修二会の行事、お水
取りの勤行が執り行われています。お水取り
は13日午前2時、若狭から送られてくるとい
う香水を閼伽井から汲む行事で、これが過ぎると温かくなると言
われています。修二会の12日目からは練行衆が堂童子に籠松明
を担がせます。舞台上で火の車のように松明を振り回す様はなか
なか迫力があります。 私も3度見に行きましたが、1度は勤行僧が
堂の中に籠って国家安寧、天下泰平を祈って声明を唱えながら、
床に斜めに立てかけた板に五体投地をするのを目の前で見たこ
ともあります。1260年前から1度も絶えず続けられています。
　また、3月13日は藤原氏の氏神様である奈良春日大社の例大
祭です。3月22日～24日は法隆寺の聖霊会が聖徳太子の法要と
して行われます。3月30日～4月5日は薬師寺の花会式もありま
す。4月22日は春の家族会で奈良に参りますので、楽しみです。

　本日のI.D.M.では社会奉仕について話し合います。ローターア
クトでは社会奉仕活動として、前回は柳橋の魚市場の見学を行い
ました。次回はホームレスへの炊き出しや配給を行っている『ホー
プチャペル』という団体のお手伝いを体験します。皆様にはその時
に配給する男性物の衣類のご提供をお願いします。お一人様1点
でも結構ですので、来週の水曜日までに事務局へお届け頂くよ
う、よろしくお願いいたします。

　本日は沢山の方にご参加頂き、ありがとう
ございます。元 I々.D.M.の主旨は少人数で会
員の家に集まり、食事をしながらロータリー
について語り合うことでした。瑞穂RCで行う
I.D.M.は人数が多すぎるのですが、なぜ毎年
行うかと言うと、少人数で集まるとメンバー
がいつも同じになりやすいためです。今回は
あえて座席はくじで決めましたので、常日頃

副会長挨拶 𠮷木洋二副会長

田中　隆義さん　田中　政雄さん
内田　久利さん　大嶽　達郎さん

幹事報告
・

・

次週3月15日(木)はR規定により休会です。この日は台北延平
RCの35周年記念式典に会員18名、ご家族6名、合計24名で
公式訪問いたします。
次々週3月22日(木)19：00よりヒルトン名古屋28階「One O 
Five」にて名古屋瑞穂RCと名古屋熱田RACとの合同例会を
開催いたします。

馬場將嘉幹事

I.D.M. 司会：堀慎治親睦活動委員長

会員68名　出席44名  （出席計算人数50名）

出席率　77.2％ 3月 1日は補填により 98.3％

出席報告 近藤茂弘ニコボックス委員長

委員会・同好会報告

台北延平RC35周年記念式典出席者壮行会

天野正明新世代奉仕・ローターアクト委員長
開催趣旨説明：西本哲クラブ奉仕委員長



例会のご案内

　瑞穂RCやその他のRCがどのような社会奉仕活動を行ってい
るかをお話しします。今年度、4RCで名古屋南養護学校にテレビ
セットを寄付しました。市内24RCでは単年度支援事業として、
アレルギー支援ネットワークに50万円（名古屋東RC提案）、セカ
ンドハーベストに100万円（名東RC提案）、社会福祉法人に
100万円（名古屋東RC提案）、AJU車椅子センターに70万円
（東山RC提案）、名古屋児童連絡協議会に100万円（東山RC提
案）を寄付しました。残念ながらここ数年、瑞穂RCから単年度支
援事業を行っていませんので、皆様からも提案して頂きたいです。
　今回はホタルの後の継続的事業について、ディスカッションし
て頂きます。他のRCではひいらぎ養護学校へのふれあいコン
サート、学校への図書の寄付、心身障害者とのクリスマス会、川
のグリーン強化、地下鉄駅へのAEDを寄付が単年度の支援事業
として行われています。来月の卓話に『森と人間』『木を植える』の
著者として、また横浜国立大学の新キャンパス内に森を作ったこ
とで有名な宮脇昭さんをお招きします。そこで私からはドングリ
の植樹を提案したいと思います。ドングリという名前の木はなく、
カシ、ブナ、クヌギ、コナラなどの固い殻を持った種子をドングリと
呼びます。知多RCがドングリを拾い、市民に配って苗木に育てて
もらい、植樹する事業を行っています。しかし私はドングリを苗木
にするまでをRCやRACで行えないかと考えています。自動車部
品製造会社のサンゴが仙台のドングリ15,000個を育て、東日本
大震災で破壊された防潮林に植樹しようという慈善事業を行っ
ています。そこまでの規模は難しいと思いますが、1人5個のドン
グリを50名で育てれば、250本の苗木ができます。ドングリの採
取方法や育てる場所などを皆様に考えて頂きたいと思います。こ
の案はあくまでも私の提案で、強制するものではありません。もっ
と良い社会奉仕事業がございましたら、話し合って頂きたいです。
ドングリを苗木にするのは大変（地面に落ちたドングリはほとん
どが駄目なため、ブルーシートを敷き、木を揺すって採取し、中に
虫が入っているので種蒔き前に30分水に浸け、暑い時期は4～5
日、それ以外の時期でも10日に1度は水やりをしなければなら
ず、育つまでに1年以上が必要です。）な事なので、宮脇さんの卓
話を聴いた後で考えても良いと思います。そして植樹するのも大
変な労力が必要です。そうしたことを踏まえ、話し合って下さい。

社会奉仕について：宗宮信賢社会奉仕委員長

　話し合った内容をテーブルリーダーが発表しました。
【発表者】

　私のテーブルで話題になったのは、原発問題が起き、これから
の日本の電力は火力だろうということです。また現在、渥美沖でメ
タンハイドレードを採掘する日本にとって非常に大きな事業を
行っています。日本中のロータリーが力を合わせれば、少しは力
になるのではないかと話しました。また、ホタルの事業はとても良
かったのに、なぜ止めてしまったのかについても真剣に話し合い
ました。皆様それぞれに色々な意見があるので、これから長期ビ
ジョン委員会で検討していきます。瑞穂RCとして皆の力で大きな
事業ができれば一番良いと思いますので、今後とも御指導、ご鞭
撻のほど、よろしくお願い致します。

　私のテーブルではドングリの植樹につい
て話し合いました。周りにないドングリの木
が生えている事を不思議に思われるかもし
れないので、瑞穂区・熱田区に生えている植
物は何かを考え、花を植えるのも良いと思
いました。私としては栃の木を植えたいと思
いましたが、家の屋根より大きくなるような
木を植えるわけにいかないので、それほど大

きくならず、剪定が楽な桜など良いかもしれません。私の家の庭
にも桜がありますが、花が咲き、散った後にサクランボがなります
が、食べ頃になると早朝に鳥が来て、みんな食べられてしまいま
す。木を植えるなら桜が良いと思います。
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梅村　昌孝さん
大嶽　達郎さん

関谷　俊征さん
亀井　直人さん
松井　善則さん

山口　哲司さん
鶴田　　浩さん

発表者紹介

補足報告：野崎洋二さん

補足報告：長瀬憲八郎さん
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伊藤秀雄地区会員増強リーダー
誇りある増強

■次々週卓話 3月29日(木)

■3月15日（木） R規定により休会 

卓 話 者
テ ー マ
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ヒルトン名古屋28階「One O Five」
19：00～20：30

■次週の行事 3月22日(木)　RACとの合同例会
場 所
時 間

あまり話すことのない方とも色々なお話をして頂きたいです。
　今回のI.D.M.のテーマは『環境』についてです。瑞穂RCでは社
会奉仕活動として、十数年前から熱田神宮のせせらぎにホタルを
飛ばす活動をしていましたが、数年前に中止になってしまいまし
た。その後、主立った社会奉仕活動を行っていませんでした。長期
ビジョン委員会での一番大きなテーマは「瑞穂RCとしてどのよう
な社会奉仕活動を行っていけば良いか」です。長期ビジョン委員
会だけで決めるのではなく、1度皆様で瑞穂RCに相応しい社会
奉仕活動とは何かをフリートーキングして頂き、色々な考え方や
思いを伝えて頂ければ幸いです。環境保全と聞くと植物という概
念に囚われがちです。更に言えば、環境保全だけでなく、もっと幅
広い観点で考えて頂いても良いと思います。この後、宗宮社会奉
仕委員長から他のクラブで行われた社会奉仕活動について、実
例を交えながらお話し頂きます。そして各テーブルにいるテーブ
ルリーダーを中心に、懇談をしていきます。本日はあくまでも話し
合いで、結論を出す必要はございません。話し合った内容をテー
ブルリーダーがまとめ、私に提出して頂き、長期ビジョン委員会で
の参考資料とします。よろしくお願いします。
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